

Liebe Vorsitzende der Klassenpflegschaften,

Liebe Eltern,

in der vergangenen Woche **starteten** wir mit unserem Thema „**Frieden**“ in **allen Klassen** und in der **OGS**-Zeit. Am Freitag, 18.03.2022 bildeten wir mit **allen Kindern** und **Lehrkräften** ein **Friedenszeichen** auf unserem Schulgelände. Es wurde von oben fotografiert. Ein Foto schicke ich Ihnen wie zugesagt im Anhang mit.

Vielen Dank für die Weiterleitung dieser Mail, liebe Vorsitzende!

Mit freundlichen Grüßen

Sibylle Hufschmidt

Schulleiterin

